



たかむく 2023

明章小学校
学校だより第23号
令和6年2月2日

2月になりました。3学期は短い学期であつという間に過ぎてしまいます。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」という言葉がぴったりの学期です。2月は3連休が2回あって登校日は19日です。それぞれの学年が学習のまとめを行いながら、3月1日の「6年生とのつどい」に向けた準備も行っていきます。忙しく、充実した日々が続きます。

「立春」をすぎて暦の上では春となっても、まだまだ寒い日が続きますので、規則正しい生活を送り、体調を整えて元気に登校してほしいと思います。

「丸岡南スマートルール」について

今後の学校教育活動に生かすためのアンケートへのご協力誠にありがとうございます。2月2日現在の回答率は約82%です。回答は2月5日（月）までできますので、是非ご協力をお願いいたします。

さて、学校だよりを作成段階での状況ですが、良くない項目として「スマートルールを守ること」があげられます。スマートルールについては、丸岡南中学校区の4つの学校で共通のルールを作成しています。

1. インターネット上に、人のいやがることや悪口を書き込まない。
2. インターネット上に、名前・住所・顔写真などの個人情報をのせない。
3. SNS(LINEなど)・メール・ゲームは、1日1時間までとする。
4. SNS(LINEなど)・メール・ゲームは、夜9時以降は行わない。
(夜9時以降は、機器を家族で決めた場所に置く。)
5. インターネット上で、いやなことを書かれたら、
家族や学校、警察(#9110)に相談する。
6. 保護者は、ルールを守っていなかったら、
機器を預かる。



6つの項目のうち、3と4を守ることが難しいのではと予想するのですがいかがでしょうか。学年が上がるにつれ、YouTubeの視聴やゲームをする時間が増え、それに伴って就寝時刻も遅くなっていることはないでしょうか。スマートルールが守られていない場合には、お子さんと話し合っ守るように取り組みをお願いします。

話し合いは、「ゲームなどのしすぎがなぜいけないのか」から始めてみてください。就寝時間が短いことのデメリットを話します。その上で、子どもにルールを決めさせていきます。親からの押しつけられたルールよりは、自分で作ったルールの方が守る可能性が高いためです。そして、ルールが守れなかったときのペナルティを決めます。もし、ペナルティを実行することになった時に、暴れたりふてくされたり、泣いたりしないことも約束できるといいですね。ルールを守る約束をしたら、やめる時間の10分前になったら声をかけるなど、ルールを守れるように応援してあげてください。守れなかったときには決めたペナルティをしっかりと実行することが大切です。ルールの確認をお願いします。